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Pone en marcha Toño Ixtláhuac instalación de
dos redes de drenaje en Los Ailes

Toño Ixtláhuac puso en marcha los trabajos de instalación de dos redes de drenaje en Los Ailes,
cuarta manzana de la tenencia Chichimequillas de Escobedo, en favor de 300 habitantes de esta
demarcación.

Imparte CMASC charla en
materia de violencia de género

en Zitácuaro
Zitácuaro, Michoacán, a 28 de marzo de 2023.- Con el objetivo de promover entre los

distintos sectores de la sociedad la cultura de la paz y el respeto a la dignidad e igualdad, la
Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) impartió el curso “Violencia de género,
feminismo y machismo”, a estudiantes de la Universidad Contemporánea de Las Américas
(UNICLA) Plantel Zitácuaro.

La actividad realizada a través de la Dirección de Programas de Justicia Restaurativa del
Centro de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias (CMASC) forma parte de
las acciones de cooperación interinstitucional encaminadas a promover herramientas que
permitan fortalecer las relaciones interpersonales y con ello evitar conflictos.

Como parte de esta charla, Júpiter Saúl Velázquez Salazar y Nancy Gómez Alva, psicólogo
y psicóloga, integrantes de la Dirección, destacaron que el sexo de una persona no debe ser
una determinante para que sea o no tratada con respeto, ya que la dignidad es un derecho a
la que cualquiera puede acceder.

Partiendo de este principio, exhortaron a reflexionar con relación a conceptos, roles y
estereotipos derivados de constructos sociales, con la finalidad de desnaturalizarles y visibilizar
que, mediante su uso se promueve la desigualdad.

Las y los asistentes agradecieron a ambos ponentes el compartir estos conocimientos, los
cuales se comprometieron a replicar.

Como parte de esta charla se pusieron a disposición del público los servicios que brinda
la FGE a través del CMASC, con relación al uso y beneficio de los Mecanismos Alternativos
de Solución de Controversias, y como acceder a ellos.

Zitácuaro, Mich., a 25 de marzo del
2023.- Toño Ixtláhuac puso en marcha
los trabajos de instalación de dos redes
de drenaje en Los Ailes, cuarta manzana
de la tenencia Chichimequillas de
Escobedo, en favor de 300 habitantes
de esta demarcación.

El presidente señaló que estas

acciones son resultado de una de una de
sus visitas a esta localidad. Reiteró que
su gobierno trabaja para llevar los
servicios básicos como alumbrado, agua
potable y drenaje a aquellas colonias y
comunidades que aún carecen de estos.

Ambas obras iniciaron en esta colonia
que contemplan, dos redes de drenaje;
una de 400 metros lineales y otra de mil
100 metros lineales, incluidas tomas
domiciliarias.

Con el objetivo de promover entre los distintos sectores de la sociedad la cultura de la paz y el
respeto a la dignidad e igualdad, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) impartió el
curso “Violencia de género, feminismo y machismo”, a estudiantes de la Universidad
Contemporánea de Las Américas (UNICLA) Plantel Zitácuaro.
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Con tarjetización del 98% de trabajadores,
avanzamos firme a la federalización de nómina

educativa: Bedolla
- A la fecha se han entregado 70 mil 556 tarjetas para pago de sueldos a docentes y administrativos

Morelia, Michoacán, 25 de marzo de 2023.-
Al alcanzar el 98 por ciento del proceso de
tarjetización para el pago de trabajadores de
la educación, lo que representa 70 mil 556
docentes y administrativos, Michoacán avanza
a paso firme por la federalización de la nómina
educativa, afirmó el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

Tras recordar que en 2022, el presidente
de la República, Andrés Manuel López
Obrador, pidió transitar del pago con cheques
a tarjetas bancarias para garantizar la entrega
directa de los sueldos y prestaciones a las y
los trabajadores del sector, el mandatario
estatal aseguró que la próxima quincena

quedaría finiquitado este procedimiento.
Lo anterior al destacar que, de acuerdo a

las estadísticas de la Secretaría de Educación
del Estado (SEE), solo restan mil 158
administrativos y docentes que aún cobraron
por cheque la última quincena del pasado 15
de marzo, por lo que “no hay duda de que
completaremos la tarjetización el 31 de este
mismo mes”, adelantó.

El gobernador explicó que para la
federalización de la nómina educativa se
establecen criterios de reordenamiento que
implican transparentar el uso de los recursos
públicos, a través de mecanismos como la
actualización de la información de las plantillas
de las y los trabajadores para conocer su
ubicación y si continúan activos.

Agregó que la tarjetización ayuda a que
se clarifiquen estos datos, se recupera la
confianza del sector porque se asegura el
cobro puntual de las quincenas, sin hacer fila
en los bancos para cambiar o depositar
cheques, entre otras facilidades que otorgan
los servicios bancarios.

Al alcanzar el 98 por ciento del proceso de tarjetización para el pago de trabajadores de la
educación, lo que representa 70 mil 556 docentes y administrativos, Michoacán avanza a paso
firme por la federalización de la nómina educativa, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla.

Gana Gobierno de Michoacán
juicio a Soriana; evita daño al
erario público por 211.9 mdp

Morelia, Michoacán, 27 de marzo del 2023.- El Gobierno de Michoacán ganó un juicio en
contra de la empresa Soriana, por 211.9 millones de pesos, relacionado a una supuesta entrega
de despensas a elementos de la Policía Federal en los años 2012 y 2013, informó el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa encabezada por el Gobernador, el consejero Jurídico del Ejecutivo
de Michoacán, César Augusto Ocegueda Robledo, señaló que luego de varios años se dió
una resolución definitiva a favor del gobierno estatal, con la que se evita un pago de 211.9
millones de pesos a Soriana.

"Este juicio se ganó derivado de que no había elementos suficientes para constatar la
supuesta entrega de las despensas a la Secretaría de Desarrollo Social y Humano y al DIF
Estatal. Estas dependencias tampoco contaban con programas para atender las necesidades
alimentarias de los policías federales, por lo que se estaba cometiendo una irregularidad en el
modelo de contratación”, indicó.

Además, Ocegueda Robledo informó que el secretario de Finanzas y Administración actuó
de forma irregular debido a que, en el año 2017, firmó un convenio con Soriana en el que
reconoció el adeudo,  pese a que no tenía facultades legales para hacerlo, ya que las
contrataciones las realizaron directamente las dependencias.

A cambio, el ex secretario de Finanzas otorgó 30 millones de pesos a la empresa como pago
inicial, y acordó emitir pagos trimestrales de 50 millones para cubrir la totalidad del adeudo, a
lo que el gobernador retomó que, a través de la Contraloría, se inició un proceso por daño al
erario público por la cantidad entregada (30 mdp).

El Gobierno de Michoacán ganó un juicio en contra de la empresa Soriana, por 211.9 millones
de pesos, relacionado a una supuesta entrega de despensas a elementos de la Policía Federal en
los años 2012 y 2013, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Los diputados del PRD, del PES
y los 2 independientes,
decidieron formalizar la
conformación de la gran

Representación Parlamentaria.
Morelia, Mich.-27 de marzo de 2023.-Este lunes siete diputados del congreso local hicieron

oficial su salida de sus respectivos grupos parlamentarios.
Los legisladores son Víctor Manuel Manríquez González, Julieta Gallardo Mora, María

Guadalupe Díaz Chagolla, Oscar Escobar Ledesma, Luz María García García, Mónica Estela
Valdez Pulido y Rocío Beamonte Romero.

Así mismo emitieron un escrito para explicar que su decisión es: "Con el fin de dar certeza
al actuar del Poder Legislativo, frente a las constantes violaciones de los procedimientos, así
como para velar por la autonomía que debe prevalecer en el Congreso del Estado frente a
otros Poderes".

Con lo anterior los diputados en mención notificaron a la presidencia de la Mesa Directiva
su determinación para pasar a formar parte de la Representación Parlamentaria.

La consecuencia inmediata de esta situación es que desaparecen el grupo parlamentario
del Partido de la Revolución Democrática (PRD)y del Partido Encuentro Social (PES).
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Reconoce Toño Ixtláhuac a Ángeles del Camino
por el servicio que prestan en carreteras

del municipio
- El presidente destacó lo valioso de esta agrupación que está al pendiente para ayudar a los automovilistas y

turistas.

Zitácuaro, Mich., a 25 de marzo del 2023.-
El #GobiernoDeSoluciones encabezado por
Toño Ixtláhuac entregó reconocimientos a los
integrantes de Ángeles del Camino, por su
calidad de servicio y apoyos que otorgan a

los automovilistas que sufren algún
desperfecto

mecánico en las carreteras del territorio
local o brindan atención e información turística
a visitantes.

Ángeles del Camino es un órgano
administrativo de la Secretaría de Seguridad
Pública que fue creado por la actual
administración pública municipal y quienes
han brindado más de 2 mil 500 servicios en

favor de quienes han necesitado de su apoyo.
El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, destacó

el valor que representa la corporación que está
al pendiente para atender a quienes tienen
problemas con sus autos y dar información
turística a visitantes.

Dijo que la labor de dichos elementos es
los 365 días del año, por lo que su gobierno
reconoce su arduo trabajo y disposición de
apoyar . Aseguró que el Ayuntamiento que él
presidente, constantemente busca mejorar las
condiciones laborales de toda la corporación
policial, a fin de que realicen su trabajo de
manera óptima.

El #GobiernoDeSoluciones encabezado por Toño Ixtláhuac entregó reconocimientos a los integrantes de Ángeles del Camino, por su calidad de servicio y apoyos que otorgan a los automovilistas
que sufren algún desperfecto

Seguirá liberación de
banquetas en el primer cuadro

de la ciudad
- Habrá calles en que la liberación tendrá que ser del 100%
H. Zitácuaro Michoacán, 27 de marzo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En beneficio

de los peatones y de personas con discapacidad, seguirá la liberación de banquetas de varias
calles del primer cuadro de la ciudad por parte de Servicios Ciudadanos y de la oficina de
movilidad.

“Sí somos una ciudad de comercio, pero tenemos que ser un comercio ordenado y en ese
orden entra esto, la liberación de banquetas”, expresó Amado Contreras Ramírez titular de
Servicios Ciudadanos.

En entrevista explicó que están delimitando a los comerciantes informales, otorgándoles
para que trabajen 1.50 metros en las banquetas de ambos lados, esto se está haciendo en
calles del primer cuadro de la ciudad, entre ellas Hidalgo por ser una zona de mucha movilidad.

A la par se ha dialogado con locatarios para que metan mercancía, costales y maniquíes
también para mantener las banquetas libres, a ellos se les está dando 40 cm y en este espacio
pueden conocer lo que ellos decidan para su negocio.

Agregó que habrá calles en que la liberación sea del 80%, o hasta el 100% donde no se
permitirá comerciantes ambulantes ni que locatarios saquen mercancía. Esto va a depender de
las condiciones de la calle, por ejemplo hay lugares donde sus banquetas son muy estrechas,
y en éstas no debe hacer nada que impida el libre paso de los peatones.

Por su parte, Vanesa Millán titular de Movilidad, expuso que estas acciones que se realizan
fueron con base en una auditoría peatonal que se hizo hace algunos meses, este estudio
arrojo que la ciudad no garantiza la accesibilidad y el paso en las banquetas es muy reducido.
Por lo tanto se puso en marca este programa de banquetas libres con el que se pretende liberar
estos espacios de comerciantes o productos de los locales.

Aseguraron que todas las acciones que se están realizando, son privilegiando el diálogo
y la aplicación de los reglamentos vigentes. Por lo tanto invitaron a todos los comerciantes a
sumarse y ser parte del cambio que se persigue que es el ordenamiento del comercio. Por el
momento quizá lo verán como un daño, pero a la larga se verá el beneficio que traerá para
todos este alineamiento que se realiza.

En beneficio de los peatones y de personas con discapacidad, seguirá la liberación de banquetas
de varias calles del primer cuadro de la ciudad por parte de Servicios Ciudadanos y de la oficina
de movilidad.

Cobro del impuesto predial
registra el 60% de avance

- A partir de abril se cobrarán multas y recargos a quienes estén en
rezago

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de marzo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Dirección de Ingresos Municipales registra el 60% de avance en el cobro del impuesto predial,
lo que significa que muchos usuarios son cumplidos en cuanto a sus obligaciones con el
municipio.

Isaac Derek Gallegos Coria, titular de la dependencia, expuso que en el mes de enero se
otorgó el 10% de descuento a quienes pagaran en ese mes, en febrero fue el 5%, mientras que
en marzo no hay promociones. Y a partir del mes de abril ya se aplicaran multas y recargos a
quienes están en rezago.

Explicó que es vital que los ciudadanos vayan al corriente en este tipo de impuestos, ya
que es una ventaja tener los documentos en regla, mucho más cuando se tiene una emergencia
familiar y se ocupa disponer de algún bien.

Asimismo, comentó que la actual administración municipal está llevando a cabo importantes
proyectos con recursos propios, los cuales salen de ingresos como éste.

Para el pago del impuesto predial y otros funcionan 12 cajas en un horario de 8:00 de la
mañana a 3:00 de la tarde; también se puede hacer en los puntos de gobierno así como en
Obras Públicas.

Para cualquier duda u orientación, invitó a los ciudadanos a acercarse a Ingresos
Municipales, hay personal encargado de la atención así como de ayudar a las personas que
tengan alguna duda respecto al pago de su predio.

La Dirección de Ingresos Municipales registra el 60% de avance en el cobro del impuesto
predial, lo que significa que muchos usuarios son cumplidos en cuanto a sus obligaciones con el
municipio.
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Ariadna Arriaga Flores rinde protesta como
presidenta del Colegio de Profesionales en

Salud Pública del Estado de Michoacán
Arriaga Flores rindió protesta como presidenta
del Colegio de Profesionales en Salud Pública
de Michoacán.

Durante la reunión se designaron a las y
los nuevos integrantes del Consejo Directivo,
quienes emprenderán acciones conjuntas para
incidir positivamente en las políticas públicas
que en materia de salud que se promueven en
Michoacán.

La salud y el bienestar de las y los
michoacanos es prioridad para los integrantes
del Colegio de Profesionales en Salud Pública
del Estado, por ello, el impulso y desarrollo de
los profesionales de la salud es una constante
que promueven, lo cual se traduce en
beneficios directos a los ciudadanos, afirmó
Ariadna Arriaga.

La doctora y presidenta manifestó su
apertura para construir acciones afirmativas
en materia de salud, en coordinación con los
profesionales de la salud, el vicepresidente
Alejandro Molina García, la secretaria general,
Rafaela Palma Pavón y la secretaria
administrativa, Patricia Ayala Ramos.

Además con el profesionales y
responsable de la Comisión de Científica,
Académica e Innovación Eva Jennifer Villafán
Gómez; María Guadalupe Suárez García

 La doctora Ariadna Arriaga Flores rindió protesta como presidenta del Colegio de Profesionales
en Salud Pública de Michoacán.

Con el compromiso de promover acciones
para que los profesionales de la salud en la

entidad tengan acceso a su desarrollo
científico y académico, la doctora Ariadna

responsable del área de Membresías; José
Ángel Báez Vargas quien está al frente de
Proyectos Estratégicos y Ricardo Ruiz García
en el área de Eventos y Vinculación.

Destacó la trayectoria y compromiso de
cada uno de los integrantes de este Consejo
Directivo y agremiados al Colegio de
Profesionales en Salud Pública de Michoacán,
espacio desde el que se ha trabajado de
manera ardua por la profesionalización
constante y para brindar mayores servicios a
las y los michoacanos.

Cabe señalar que Ariadna Arriaga cuenta
con una amplia trayectoria profesional, en
distintos sectores como la Secretaría de Salud
en Michoacán, iniciando en el 2006 en la
Jurisdicción Sanitaria Zitácuaro,
posteriormente en la Comisión Estatal para la
Protección contra Riesgos Sanitarios, docente
en la Universidad Nacional Autónoma de
México, campus Morelia, activista en temas
ambientales, con una línea de investigación
en el impacto de los plaguicidas  en la salud
pública.

Egresada del Instituto Politécnico
Nacional de la carrera de Médico Cirujano y
Partero, Maestra en Ciencias de la Educación,
Docencia e Investigación, Doctora en Ciencias
de la Educación y Salud Pública. Actualmente
cursa una Maestría en Gobierno y Políticas
Públicas, certificada como Instructor Maestro
en el Buen Uso y Manejo de Agroquímicos y
tiene diplomado de Ética para los Servicios de
Salud, entre otros estudios.

ITWORKS abrió sus puertas
en Zitácuaro

El Sábado 25 de Marzo se llevó a cabo un evento donde de manera oficial se dió a conocer
la llegada a Zitácuaro, Mich., de la empresa ITWORKS, organización internacional  encabezada
por la empresaria Julissa Césares Navarrete,  quien nos platicó algunas cosas interesantes,
entre ellas,  que se trata de un nuevo modelo de hacer negocios  de manera digital.

Así mismo se explicó y se ofreció una degustación de los productos que ofrece, los cuales
van encaminados a mejorar la salud y belleza de sus consumidores,  entre ellos su producto
estrella KETOKOFFEE, es un café  con múltiples beneficios , entre los cuales destacan,
mejorar la digestión , eliminar la ansiedad, eliminar el colesterol malo , bajar de peso, regular el
azúcar en sangre, entre otros .

El cual está compuesto  principalmente de aceite MCT, péptidos de colágeno y granos de
café verde .

Tambien nos habló  de un producto como ALOE, el cual es un colágeno facial y un
delicioso Shake, este último lo pueden empezar a consumir niños desde los 4 años, fomentando
la conciencia de hábitos saludables en los peques.

La empresa ITWORKS cumple  3 años en Mexico, con productos efectivos y únicos en el
mercado. Y tiene como objetivo  mostrar la forma de hacer negocios de una manera sencilla a
través de las redes sociales. Está empresa se encuentra posicionada ya en 23 países, siendo
México el primer país Latino en hacerlo.

Julissa Cesares es líder fundadora de ITWORKS en México y está briendo en toda la
Republica Mexicana, por supuesto su deseo fue empezar con su hermoso Zitácuaro, como
ella lo describió.

Su mision es llevar el mensaje a toda aquella persona que desee tener un cambio en su
salud y economía. Para los interesados en ser parte de esta  empresa, Julissa los espera en la
calle  Hidalgo Ote no. 88, donde con gusto te atenderá y explicará los múltiples beneficios de
pertenecer a esta organización.

El Sábado 25 de Marzo se llevó a cabo un evento donde de manera oficial se dió a conocer la
llegada a Zitácuaro, Mich., de la empresa ITWORKS, organización internacional  encabezada
por la empresaria Julissa Césares Navarrete.
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En 5 meses, bajó 2.5% índice inflacionario
alimentario en Michoacán: Sedeco

 - El monitoreo de precios de la canasta básica ha cumplido con su objetivo

Morelia, Michoacán, 27 de marzo de 2023.-
El descenso en precios de los 25 productos
de la canasta básica registrado en Michoacán,
impactó a la baja el índice inflacionario
alimentario, que en general disminuyó un 2.5
por ciento en los últimos cinco meses, informó
este lunes el secretario de Desarrollo
Económico, Claudio Méndez Fernández.

En rueda de prensa encabezada por el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular
de la dependencia estatal apuntó que el
referido índice pasó de 16.1 por ciento en
octubre de 2022 a 13.6 por ciento a la fecha.

Respecto al índice inflacionario general,
que en octubre de 2022 estaba en 10 por ciento,
a la fecha se ubica en 9.2 por ciento; el
funcionario consideró que esos datos
muestran que el monitoreo ha cumplido con
su objetivo.

Al exponer el comportamiento de precios
en los seis municipios en los que se realiza el
monitoreo, el funcionario destacó que, por

primera vez, Zitácuaro se ubicó con el precio
más bajo en la canasta básica, a través de la
tienda Aurrerá, en la revisión realizada el 24 de
marzo.

Por lo que toca a Morelia, en la tienda
Soriana reportó el mejor costo, con 987 pesos,
237 pesos por debajo de La Blanquita, que fue
la que presentó el importe más alto; por lo que
toca a Uruapan, el mejor precio lo ofreció
Aurrerá, con mil 18 pesos 20 centavos, 47
pesos por abajo del mercado municipal;
mientras que en Lázaro Cárdenas Aurrerá
reportó el mejor monto con mil 29 pesos 70
centavos.

En Apatzingán, el mercado municipal arrojó
el mejor precio con mil 65 pesos 50 centavos,
63 pesos por debajo de Aurrerá; en tanto que,
en Zamora, el costo más bajo lo tuvo Aurrerá
con mil 017 pesos 70 centavos, 130 pesos
debajo del mercado municipal.

El comparativo de precios puede ser
consultado en las redes sociales del Gobierno
de Michoacán, del mandatario Alfredo Ramírez
Bedolla, y de la Secretaría de Desarrollo
Económico, así como en el portal de esta
dependencia: https://
sedeco.michoacan.gob.mx/michoacan-sin-
carestia/.

El descenso en precios de los 25 productos de la canasta básica registrado en Michoacán, impactó
a la baja el índice inflacionario alimentario, que en general disminuyó un 2.5 por ciento en los
últimos cinco meses, informó el secretario de Desarrollo Económico, Claudio Méndez Fernández.

Firman Fiscalía Anticorrupción
y UMSNH convenio de

colaboración para combatir la
corrupción en la entidad

Morelia, Michoacán, a 27 de marzo de 2023.- Con la finalidad de establecer mecanismos de
colaboración y coordinación institucional, para fomentar la denuncia de actos que pueden ser
constitutivos de un delito por hechos de corrupción, además de prevenir que lleguen a
cometerse, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC) firmó un convenio de
colaboración con la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

 Este convenio signado por el titular de la FECC, Alejandro Carrillo Ochoa y la Rectora de
la UMSNH, Yarabí Ávila González, abonará para que de manera conjunta organicen y
desarrollen actividades, académicas, capacitaciones culturales, de investigación y difusión
en materia en combate a la corrupción, de conformidad con la normatividad interna del ámbito
de sus respectivas competencias.

 En su momento, el Fiscal Anticorrupción, Carrillo Ochoa, afirmó que este convenio es un
mecanismo para fomentar la denuncia de todo acto con apariencia de delito que sea cometido
por las y los servidores públicos y particulares.

 Además resaltó que fomentar una política de prevención de los delitos de hechos de
corrupción genera un freno eficaz a caer en actos de corrupción, por lo que resaltó la
trascendencia de prevenir, más allá de la responsabilidad que tiene la institución de investigar
y perseguir estas conductas.

  Por su parte, la rectora de la Máxima Casa de Estudios, celebró que se realicen este tipo
de acciones y con ello agradeció al Fiscal Anticorrupción, por el trabajo conjunto que se
llevará acabo para combatir la este tipo de delito, añadió que la UMSNH, tiene una gran
influencia en el Estado y en la República, por lo que deben ser el ejemplo para muchas otras
instituciones de educación, como para los Órganos Autónomos, y para todos de que se
sumarse ante una lucha de respeto.

 En este evento también se sumaron directores y directoras académicas de la máxima casa
de estudios, firmaron declaratorias de compromiso en favor del combate a la corrupción en la
entidad, también estuvieron presentes directores, personal operativo y administrativo de la
FECC.

Con la finalidad de establecer mecanismos de colaboración y coordinación institucional, para
fomentar la denuncia de actos que pueden ser constitutivos de un delito por hechos de corrupción,
además de prevenir que lleguen a cometerse, la Fiscalía Especializada en Combate a la
Corrupción (FECC) firmó un convenio de colaboración con la Universidad Michoacana de San
Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

Va Mesa de Seguridad
Ambiental por responsables de

incendios intencionales
- En mesa de seguridad creará un grupo interinstitucional que tendrá

esta tarea

Morelia, Michoacán, 27 de marzo de 2023.- La Mesa de Seguridad Ambiental del Estado de
Michoacán, trabajará intensamente en localizar a todos los responsables de incendios
forestales, para lo cual, se reforzarán los operativos de vigilancia en las zonas con más
incidencia de este delito, indicó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

 Al encabezar este día, junto al secretario del Medio Ambiente, Alejandro Méndez López,
esta sesión extraordinaria, Torres Piña recordó que la razón de ser de esta mesa, es la
conformación de un grupo interinstitucional, con atribuciones ambientales, políticas estatales
y federales para generar acuerdos de protección ambiental.

 En este sentido, dijo que, de parte del Poder Ejecutivo, se tiene la disposición y la voluntad
para participar activamente en los esfuerzos y las acciones de gobierno que permitan reforzar
las labores de vigilancia, protección y conservación de los ecosistemas.

 “Ha sido una instrucción precisa de nuestro gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, dar
continuidad a las políticas ambientales para preservar el entorno, mediante acciones precisas
y con el acompañamiento y coordinación con las instancias encargadas y de relación con este
rubro”, añadió.

 Por su parte, el secretario Alejandro Méndez López, explicó que se apoyarán de todos los
recursos disponibles y lineamientos legales de cada dependencia para aplicar la ley a todos
los infractores.

 Estuvo presente también el director general de la Comisión Forestal de Michoacán, Rosendo
Antonio Caro Gómez, así como los representantes de la Secretaría de Seguridad Pública, de la
Comisión Nacional Forestal, de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, de la
Fiscalía General del Estado, entre otras.

La Mesa de Seguridad Ambiental del Estado de Michoacán, trabajará intensamente en localizar
a todos los responsables de incendios forestales, para lo cual, se reforzarán los operativos de
vigilancia en las zonas con más incidencia de este delito, indicó el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña.
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P. Ángel Espino García

Contemplando la Creación

UNA MIRADA
AL UNIVERSO Y

A SU AUTOR
(XLII)

URANO Y NEPTUNO:
LOS GIGANTES DE
HIELO (1)

1.- Había un niño de 5 años, llamado Mateo. A esa edad ya daba muestras de ser
responsable y valeroso. Al contrario de otros niños de su edad, no tiene miedo al agua
fría, y ya sabe leer. Cuando se baña, no le pone peros al agua, esté tibia o fría, él se
enjabona y juega con el agua y la bandeja. Si tiene jabón en la cara, no abre los ojos,
porque le pueden arder con la espuma. A pesar de que siente frío, pide a su mamá que
le ponga más agua desde la cabeza hasta los pies. Cuando termina el baño, la mamá le
entrega la toalla para que se seque y el niño pone la cara más alegre del mundo.
Después la mamá le ayuda a vestirse con ropa limpia, el niño abraza a su madre y le
agradece. En seguida hace la tarea que la maestra le ha dejado y al terminar, juega unos
minutos con su pelota. Así en la vida. Todos los niños y las niñas deben seguir los
buenos ejemplos. Mateo es un niño alegre, responsable, estudioso, piadoso y valeroso.

2.- ASÍ EN LA BIBLIA.- Papás: esto dice el Señor Dios: “Tobías llamó a su hijo y le
dijo: “Hijo mío, cuando yo muera, dame una sepultura decente. Respeta a tu madre. No
la abandones ni un solo día de su vida. Dale gusto en lo que ella quiera y no la
contraríes nunca. Acuérdate de cuántos peligros pasó cuando te llevaba en su seno.
Acuérdate de Dios durante toda tu vida. Procede siempre con honradez y no sigas el
camino del mal. Da limosna de lo que tengas y no seas tacaño. Si tienes mucho, da
mucho; si tienes poco, da poco, pero siempre da. La ofrenda dada con amor, borra una
multitud de pecados. No te embriagues ni te acostumbres a andar siempre borracho”.
(Tobías 4, 3-5)

3.- URANO Y NEPTUNO. Se ubican en el sistema solar exterior. Estos grandes
planetas están compuestos de agua, amoniaco y metano. Urano es el séptimo planeta
del sistema solar y recorre su órbita lentamente a una distancia de unos 2 mil 900
millones de kilómetros, pero rota con rapidez y solo tarda 17 horas en girar sobre su
propio eje. Urano tiene 51 000 km de diámetro, 4 veces más que la Tierra, además tiene
27 lunas y 13 anillos. Su atmósfera es muy fría, pero su núcleo llega a 5 mil grados de
calor. ¿Quién como Dios? El Señor hizo las Pléyades y el Orión”. Su Nombre es “EL
SEÑOR” (Am 5, 8)

Vacunada contra el COVID-19,
92% de la población en

Michoacán: SSM
- La inmunización es la principal arma para contener la pandemia.

Morelia, Michoacán, 26 de marzo de 2023.-* Michoacán avanza con éxito en materia de
inmunización, muestra de ello es que el 92.41 por ciento de la población cuenta con al menos
una dosis de la vacuna contra el COVID-19, acción esencial en la contención de la pandemia.

La dependencia estatal reportó que hasta el día de hoy se han aplicado 8 millones 370 mil
458 dosis de los biológicos AstraZeneca, Cansino, Moderna, Sinovac, Pfizer y Abdala, donde
el grupo población que se mantiene a la cabeza es el de 18 a 29 años, con una aplicación de un
millón 862 mil 282 dosis.

Del total de vacunas aplicadas, el 83.69 por ciento corresponde a esquemas completos, lo
que representa que 3 millones 375 mil 810 michoacanos cuenta ya con todo su cuadro de
inmunización, encabezando la lista el grupo de 18 a 29 años con 741 mil 125.

Las Jornadas Nacionales de Vacunación anti COVID-19, son el arma perfecta en la mitigación
y contención del virus SARS-CoV-2; así como de las diversas variantes que han circulado
entre la población poniendo en riesgo la salud y la vida de muchos de ellos.

Gracias a que se sigue reforzando la vacunación en la entidad, se mantiene a la baja la red
hospitalaria de Infecciones Respiratorias Agudas Graves y COVID-19 con 3.03 puntos
porcentuales, la tasa de letalidad se mantiene en 4 por ciento y la de positividad en 33.85.

Michoacán avanza con éxito en materia de inmunización, muestra de ello es que el 92.41 por
ciento de la población cuenta con al menos una dosis de la vacuna contra el COVID-19, acción
esencial en la contención de la pandemia.

Éxito total de la Feria del Maíz en Tuxpan
Participaron 63 expositores

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de marzo de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la participación de 63 expositores de Tlaxcala,
Guanajuato, Estado de México, y de
Michoacán, el fin de semana se llevó a cabo la
X Feria del Maíz Criollo en el municipio de
Tuxpan.

De acuerdo a organizadores, la actividad

tuvo un éxito total, ya que cada vez más,
despierta el interés de los campesinos en
conservar la semilla nativa y de conservar está
riqueza cultural. Aquellos que aún siembran
para su autoconsumo hoy están más
conscientes que deben mantener esta
actividad.

Como estaba programado, la Feria del Maíz

se realizó en el Jardín Central de Tuxpan, y en
este sitio además se realizaron conferencias
magistrales, entre ellas: “Soberanía
Alimentaria y Conservación de Semillas
Criollas” por la Dra. Alma Lili Cárdenas
Marcelo, Coordinadora de Proyectos
Agrícolas de la Fundación Tortilla de maíz
mexicana.

Entre las variedades de semillas que
participaron, estuvieron diferentes variedades
de maíz, frijol, haba. Así como danzas
tradicionales que representaron un ritual
alusivo al maíz.

Hay que mencionar que actualmente la
feria del maíz es organizada por la XETUMI, la
Brigada de Educación para el Desarrollo Rural
103, Alternare, la Reserva de la Biosfera de la
Mariposa Monarca, Asociación de
Agrónomos y Ecología Humana A.C. Está
ocasión se tuvo como sede el municipio de
Tuxpan, con el apoyo del Presidente
Municipal, Carlos Alberto Paredes Correa.

Con la participación de 63 expositores de Tlaxcala, Guanajuato, Estado de México, y de Michoacán, el fin de semana se llevó a cabo la X Feria del Maíz Criollo en el municipio de Tuxpan.
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Empresarios y el Centro de Atención del
Autismo “Alex” recaudan recursos para niños

de escasos recursos
- Actualmente 24 menores reciben atención en este centro
- Con lo recaudado se apoyará a niños que requieren terapia y no cuentan con recurso

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de marzo de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través de un desayuno, empresarios y el
Centro de Atención para el Autismo “Alex”,
recaudaron recursos para hacer posible que
niños de escasos recursos, accedan a la
terapia que necesitan para que tengan una
mejor calidad de vida.

La acción fue posible gracias a la iniciativa
del Consejo Coordinador Empresarial Región
Oriente, que encabeza Guillermo Estefan
Abouchard, ya que donó 100 desayunos, los

cuales fueron vendidos en días previos a
través de boletos para la obtención de
recursos. A esto se sumaron integrantes de
la asociación Zitaturisticos A.C. entre otros
ciudadanos del municipio como Armando
“Güero Flores

Al respecto, Samantha Lozano Velázquez
Directora del Centro para la Atención del
Autismo Alex, señaló que desde la creación
del centro, ningún grupo u organización, se
les había acercado para ayudarlos, hasta esta
ocasión, lo cual agradeció.

Explicó que a este centro vienen niños de
Zitácuaro, así como de Ocampo, Tuzantla y
lugares alejados, pero por la distancia y el
gasto que implica algunos niños han
abandonado sus terapias.

Ahora, a través de esta acción con la que
se obtendrá recurso, lo obtenido se destinará
a becas para los niños de 3 a 6 años que estan
diagnosticados con esta condición, sus

papás deberán hacer la solicitud y llenar un
formato; de ahí se beneficiará a los que reúnan
todos los requisitos.

Durante el desayuno, Guillermo Estefan
Abouchard Presidente del Consejo
Coordinador Empresarial Región Oriente,
reiteró su compromiso con este sector tan
necesitado y llamó a todos los presentes a
coadyuvar para elevar la calidad de vida de
niños y niñas que requieren este tipo de
terapias.

Actualmente el Centro para la Atención
del Autismo “Alex” atiende a 24 menores, está
ubicado en Hidalgo Oriente 143, frente al
teatro Juárez, funciona de 9 de la mañana a
5:30 de la tarde y brinda terapias de lenguaje,
estimulación temprana, ocupacional,
sensorial, y conductual.

 A través de un desayuno, empresarios y el Centro de Atención para el Autismo “Alex”, recaudaron recursos para hacer posible que niños de escasos recursos, accedan a la terapia que necesitan
para que tengan una mejor calidad de vida.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaAlerta SSM sobre uso y
consumo de Apitoxina

- No cuenta con registro sanitario y sus efectos ponen en riesgo la vida
de las personas.

Morelia, Michoacán, 27 de marzo de 2023.- La Comisión Federal para la Protección contra
Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),

advierte a la población sobre el uso de Apitoxina en diferentes presentaciones como son:
solución sublingual, inyectable, cremas y ungüentos.

La dependencia estatal advirtió que dicho producto no cuenta con registro sanitario
otorgado por la Cofepris, ni con los estudios que avalen su calidad, seguridad y eficacia.

Existen efectos secundarios con su administración, que van desde ligeras reacciones en
piel, hasta anafilácticas graves que ponen en riesgo la vida de las personas. Los eventos
adversos incluyen: reacciones inmunológicas sistémicas, picazón o hinchazón local, alergia,
dolor, problemas en piel y reacciones inespecíficas; además de la reacción anafiláctica aguda,
síndrome de Guillain-Barré y lesión irreversible del nervio cubital.

Por lo anterior, Cofepris recomienda:
1.- No adquirir, ni recomendar el uso o consumo de productos que contengan Apitoxina,

así como cualquier otro producto que no se ajuste a la normatividad sanitaria vigente.
2.- No combinar el uso de estos productos con medicamentos, ya que se desconoce el

contenido de ingredientes exactos y la concentración de estos, lo cual puede ocasionar una
interacción o un daño a la salud.

3.- Si usted presenta algún padecimiento, deberá acudir con un profesional de la salud.
4.- No sustituir los medicamentos prescritos por su médico tratante, por algún producto

engaño que haga alusión a eliminar enfermedades o reducir los síntomas.
5.- De encontrar a la venta el producto antes mencionado, realizar la denuncia sanitaria

correspondiente a través de la página electrónica https://www.gob.mx/.../acciones-y.../
denuncias-sanitarias.

Por tratarse de productos que incumplen con la legislación sanitaria vigente, no deberán
ser comercializados por ninguna vía, ni distribuidos por servicios de paquetería, mensajería
nacional y/o internacional; tampoco ser publicitados en sitios web o en páginas de redes
sociales o de ninguna índole dentro de territorio nacional.

HOY VOY A CAMBIAR
Los cambios son procesos continuos

en la vida que advierten resistencia muchas
veces, otros por fortuna llegan siendo
esperados, los hay también aquellos que
llegaron sin darnos cuenta pero están en
proceso, pensar que el mundo no gira, que
la sociedad se estanca, o que el dinamismo
no es propio de la naturaleza social, pueden
ser concepciones que hagan que vivamos
a destiempo con el mundo.

Cuando en el trabajo se llega a correr
el rumor de que habrá cambios, se comienza
a vivir en un estado de zozobra, de
desequilibrio por desconocer lo que
vendrá o lo que pueda pasar, pues si se
llega a mover de lugar o a despedir a la
cabeza de un equipo probablemente pase
lo mismo con todo el equipo, frente a estas situaciones lo único que tiene  que imperar
es la confianza de la comunicación, el cumplimiento de las labores bien hechas que
garanticen su permanencia, ascenso o seguir siendo del equipo o bien el emprender
nuevo proyectos.

En los cambios suele suceder que hay a quienes mayor beneficio obtienen y
aquellos a quienes tienen que apretar el cinturón de los gastos, de apego o de
limitaciones obligando un ajuste inmediato. Si cuentas con las información respecto a
que habrá cambios debes tomar las previsiones de inmediato y hacer el plan que te
garantice estabilidad frente a cualquier movimiento que halla de ocasionar, el termino
o el cambio del ciclo, pues los cambios suelen ser oportunidades que la vida nos
brinda,  para de este tiempo, aprender, respecto al ahorro, el esfuerzo, la amistad y
hasta el carácter con el que se deba ver la vida.

Todo cambia, hasta la temperatura, pues el cambio climático por ejemplo  es un
fenómeno que debe ser atendido con urgencia bajo los protocolos nacionales e
internacionales previstos, pero el cambio de alimentación es algo que corresponde a
usted mismo , pues ello le garantizara mantenerse en óptimas condiciones de salud.
Los cambios de estrategias sirven para direccionar campañas, pero cambiar de jefe, le
permitirá conocer a uno o una nueva, con un carácter que algo le ha de traer a su
aprendizaje, al igual que cambiar de área, y aunque antes su tarea era archivar y ahora
sea redactar, lo único que debe hacer es mostrar dedicación y entrega, y pronto será
diestra en estas dos o algunas otras labores que pudiera realizar.

En el tema de la política se ha mencionado que han sucedido cambios, o lo que
algunos denominaron transición, especialmente en el año dos mil, y para otros solo
fue producto de una negociación,  según se quiera ver, y que puede ser real o  no ser
así, lo cierto es que el gabinete central del poder ejecutivo se cambió, y no fueron los
mismos funcionarios (con sus especiales salvedades) que aunque pudieron seguir
una línea o forma de gobierno no pensemos en que ninguno de ellos no tuviera una
forma de ver las cosas y un carácter personal para así direccionar las políticas en cada
área. Suponer de los cambios un calificativo de bueno o malo, conviene hacerse
respecto al antes y después y es una cosa que puede saberse en el corto y mediano
plazo, los cambios entonces en esta área social  debe llevarnos a la madurez de toma
de decisiones concisas sobre los mejores proyectos que detonaran más que cambios,
transformaciones de un malo o regular estado, al bienestar.

No debemos de temer a los cambios, antes al contrario hemos de estar preparados
para enfrentarlos, pues resulta que no es algo que se pueda parar, como lo son en
nuestras vidas muchas cosas, por eso bien puesta la razón y bien medida la calma,
hemos de prepararnos, apoyarnos, sin censurarnos, incluirnos sin limitarnos y
respetarnos sin discriminarnos, es decir estar preparados mentalmente a lo nuevo, y
de ser necesario en el primer momento para que lo que venga tengamos una lona
grande, que diga bienvenida, un proyecto de éxito y un final feliz.

Si la mariposa antes de poder abrir las alas tuvo que esperar al suceso natural de
un cambio, y si como humanos disfrutamos cada etapa que nos llevó a jugar con lodo
sin pensar en los microbios, mojarnos sin preocupación de las enfermedades
respiratorias, y sorprendidos nos auto descubrimos a los placeres de la vida
acompañándonos en este tiempo del cambio de voz, y el  paulatino crecimiento de la
barba y el bigote, y estas etapas de cambios las disfrutamos, sigamos en vida en
cualquier momento que nos esté tocando vivir, siendo los héroes de nuestra historia,
y frente a lo que pueda venir saquemos de la fortaleza heredada de los nuestros, el
carácter y el temple.

Que la premisa y el pensamiento con respecto a los cambios sea, por ejemplo, la
siguiente; El cambio está por venir y estoy preparado para lo que venga. Esa debe ser
nuestra consigna,  y la entrega diaria del corazón en lo que hagamos es lo primordial.
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Adulto y adolescente mueren
ahogados en una presa del

municipio de Hidalgo
Hidalgo, Mich.- 27 de marzo del 2023.-Un hombre y un adolescente murieron ahogados en

la Presa Mata de Pinos, ubicada a la orilla de la carretera Agostitlán, en el municipio de
Hidalgo, informaron fuentes policiales y de rescate.

El hecho sucedió en el centro recreativo "El Llano". Trascendió que las citadas personas,
identificadas como Serafín y Santos, de 15 y 37 años de edad, respectivamente, acudieron con
su familia al mencionado lugar, entonces ambos se subieron a un bote y al llegar al centro de
la presa se sumergieron en el agua, pero ya no salieron a flote.

La situación fue reportada e inmediata acudieron socorristas, quienes con apoyo de
pescadores y policías realizaron una búsqueda en la zona y lograron hallar los cuerpos sin
vida de las víctimas.

El caso fue avisado a la Fiscalía Regional, cuyos elementos se encargaron de las
investigaciones correspondientes y trasladaron los cadáveres a la morgue para la práctica de
la necropsia de rigor.

Buscador de tesoros muere al
ser atacado por abejas

Los Reyes, Mich.- 26 de marzo de 2023.- Un sexagenario que presuntamente buscaba un
tesoro en el lugar conocido como La Planta, en Los Reyes, pereció a consecuencia de decenas
de piquetes de abejas que sufrió, según informaron las autoridades policiales.

Trascendió que el hoy occiso respondía en vida al nombre de Víctor Salvador de 63 años
de edad, originario del estado de Querétaro, con domicilio en la localidad de San Juan del Río,
mismo que se encontraba de visita con unos familiares.

Las autoridades fueron informadas que el ahora extinto y su esposa, junto con otras
personas acudieron a La Planta, lugar que abastece de agua potable a Los Reyes, en donde
iban a buscar un tesoro y que comenzaron a escarbar con un pico en determinada parte del
suelo.

Por error el hombre tocó un panal, lo que provocó que las abejas se abalanzaran hacía las
personas ahí presentes, quienes corrieron hacía su camioneta, pero los vidrios estaban abajo,
siendo alcanzados por los insectos, picándoles en diversas partes del cuerpo.

Los familiares de inmediato trasladaron al señor al Hospital del Seguro Social, donde
lamentablemente dejó de existir, por lo que el personal médico solicitó la presencia de los
investigadores de la Fiscalía General del Estado, quienes efectuaron las actuaciones que
marca la ley para posteriormente mandarlo a Semefo de Uruapan.

Partido de futbol en el penal
de “Mil Cumbres” termina

con riña entre internos
- Hay al menos 4 lesionados y algunos colchones quemados
- Se desplegó un fuerte operativo dentro y fuera de las

instalaciones para reestablecer el orden

Charo, Mich.- 25 de marzo de 2023. – La tarde de este sábado, durante
un partido de futbol entre personas privadas de la libertad al interior del
Centro Penitenciario Lic. David Franco Rodríguez comenzó una riña entre
jugadores, a la que posteriormente se sumaron otros internos, donde hubo
quema de algunos colchones, dejando como saldo al menos 4 lesionados.

Trascendió que, en un primer momento, la actividad deportiva se
desarrollaba con normalidad, sin embargo, los ánimos se calentaron entre
los participantes y comenzó una pelea que a los minutos se convirtió en una
campal.

De inmediato se activaron los protocolos por parte de Seguridad
Penitenciaria y se solicitó apoyo de Guardia Civil, además la zona se
desplazaron en apoyo elementos de la Guardia Civil y Sedena, los cuales
establecieron un perímetro en el acceso al también conocido como Cereso
“Mil Cumbres”.

Momentos después la situación fue controlada, reportándose la quema
de algunos colchones y 4 de los rijosos lesionados, 3 de ellos leves y uno de
consideración, por lo que acudieron paramédicos del Centro Regulador de
Urgencias Médicas (CRUM), para atender a los lastimados.

Es de señalar que al penitenciario se trasladó también el personal de la
Fiscalía General del Estado, para comenzar con las correspondientes
averiguaciones. Mientras que al interior se desplegó un operativo de revisión
tanto de los internos como de las instalaciones para descartar cualquier
novedad.

Suman 28 incendios
de pastizales

- Rebasados los bomberos de Zitácuaro

Tan solo en este mes, se han suscitado un total de
28 incendios de pastizales en diferentes puntos
del municipio y la tendencia es a la alza. Así lo
reveló el Comandante del Cuerpo de Bomberos
de Zitácuaro, Juan Manuel Pérez Bernal,

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de marzo
de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Tan solo en este mes, se han suscitado un
total de 28 incendios de pastizales en
diferentes puntos del municipio y la
tendencia es a la alza.

Así lo reveló el Comandante del Cuerpo
de Bomberos de Zitácuaro, Juan Manuel
Pérez Bernal, quien dijo que esta situación
está rebasando a los elementos, ya que los
desgasta mucho y ninguna otra
corporación se suma para apoyarlos.

Dijo que el ayuntamiento cuenta con
una brigada contra incendios, la cual
depende de Ecología y Medio Ambiente, pero no se han querido meter en el tema. Por ejemplo
el fin de semana que había un incendio se trató de contactar a los responsables de la brigada,
pero no sé pudo localizar a nadie porque estaban atendiendo asuntos personales.

En cuanto al abastecimiento de agua al camión de bomberos, dijo que no han tenido
problemas ya que llega una pipa a la base a abastecerlos. Sin embargo, el único lugar donde
pueden ir ellos directamente a llenar el motobomba es hasta el parque industrial, esto les
complica todo porque es una distancia grande que implicaría más gasto de combustible.

Agregó que ante la situación que enfrentan los bomberos, que no se dan a basto para
atender todos los reportes, en muchos casos han tratado de desviar a otras corporaciones las
emergencias, pero no responden y mientras tanto ellos tienen que atender todo con poco
equipo y combustible limitado.

Trailero muere dentro de su
unidad, frente a la

43 Zona Militar
- El ahora occiso no presentaba huellas de violencia

Apatzingán Mich.- 26 de marzo de 2023.- El conductor de un tráiler, fue encontrado muerto
al interior de la cabina de su unidad. Según los primeros reportes, el finado no presentaba
huellas de violencia y aparentemente sufrió un infarto.

El camión en cuestión estaba estacionado sobre la avenida Tepalcatepec, de la colonia
Buenos Aires, frente a las instalaciones de la 43 Zona Militar, donde algunas personas
observaron al trailero dentro del automotor y al percatarse de que estaba inconsciente
solicitaron ayuda al número de emergencias.

Momentos después en el sitio se presentaron oficiales de Seguridad Pública, mismos que
junto con paramédicos confirmaron la muerte del susodicho, indicando que al parecer padeció
un paro cardiaco, pereciendo en el sitio.

Los expertos de la Fiscalía General del Estado, se hicieron cargo de emprender las diligencias
de ley y al concluir con las diligencias enviaron el cuerpo al Semefo, para que le sea practicada
la correspondiente necropsia. Hasta el momento se desconoce la identidad del finado.


